
呼和浩特讯 为深入贯彻落实全区优化
营商环境大会精神袁发挥行政执法在服务保
障优化法治化营商环境中的作用袁进一步推
进严格规范公正文明执法袁按照自治区党委
政法委优化法治化营商环境大讨论活动要
求袁 自治区司法厅决定于 2022年 3月至 10
月底袁 在全区范围内开展规范行政执法行
为尧优化法治化营商环境专项行动袁着力解
决行政执法工作中存在的执法不严格尧不规
范尧不文明问题袁为经济社会高质量发展营
造稳定公平透明尧 可预期的法治化营商环
境遥

组织各级行政执法部门袁对落实行政执
法制度尧规范行政执法活动尧加强执法队伍
建设等情况进行全方位尧 全覆盖自查检查袁
并组织开展行政执法案卷评查袁深入查找行
政执法特别是涉及企业等市场主体执法工
作中存在的问题袁剖析原因袁提出有针对性
的改进措施袁切实推进严格规范公正文明执
法遥

全面落实行政执法公示尧执法全过程记
录尧重大执法决定法制审核野三项制度冶袁加
强行政执法规范化建设遥 改进执法方式袁完
善行政执法内部制约监督机制袁推动行政执
法部门制定落实行政处罚裁量权基准尧行政
执法与刑事司法衔接等制度袁落实减证便民
利企措施袁深化证明事项告知承诺制袁推行
野双随机尧一公开冶执法检查监督模式袁纠正
趋利性执法尧选择性执法和多头检查尧重复
检查等问题袁严防执法干扰企业正常生产经
营遥 加强行政规范性文件备案审查袁对涉及
市场主体的行政规范性文件强化备案监督袁
避免出台限制竞争尧垄断市场尧地方保护等
不合法不合理的政策措施遥

加强行政执法主体和执法人员监督管
理袁结合事业单位改革要求袁梳理调整执法
主体袁规范委托执法遥 加强行政执法队伍建
设袁 组织开展行政执法人员执法资格审核尧
培训尧考试工作袁严格证件管理袁加大政治和
业务培训力度袁 畅通行政执法投诉举报渠
道袁提高执法能力和水平遥

本次专项行动通过分阶段开展执法部
门自查尧司法行政部门抽查尧整改提升等工
作任务袁认真开展自查自纠袁切实抓好整改
落实袁出实招尧见实效袁真正把问题找出来尧
措施落下去尧制度建起来袁推动严格规范公
正文明执法袁优化法治化营商环境遥

渊自治区司法厅供稿冤

本报讯 渊记者 杨乐 通讯员 王玮冤为
全力维护金融消费者合法权益袁促进金融
消费公平袁日前袁中行内蒙古分行认真贯
彻落实总分行党委尧 监管机构工作部署袁
周密安排袁全行动员袁全面开展野3窑15冶系
列宣传活动袁 提升公众风险防范意识袁构
建和谐金融生态环境遥
中行内蒙古分行于 2 月下旬全面启

动野3窑15冶系列宣传袁行领导亲临一线袁靠
前指导袁有效推动了全行宣教活动的顺利
开展遥 本次活动包含人民银行野权利 责任
风险冶为主题的野金融消费者权益日冶活
动和银保监会 野共促消费公平 共享数字
金融冶为口号的野耶3窑15爷消费者权益保护
教育宣传周冶活动遥 活动围绕金融消费者
八大权益等宣传重点袁多渠道尧多层次尧多
形式地开展知识普及袁帮助消费者进一步

提升风险意识和理性维权能力遥
本次野3窑15冶活动期间袁中行内蒙古分

行践行大行担当袁以消费者为中心袁提供
更周全尧更贴心尧更高效的便利化服务袁不
断提升客户体验袁维护好金融消费者合法
权益遥 大力推动建设野线上+线下冶野集中
性+阵地化冶 的金融宣传全网格袁 在切实
做好疫情防控的前提下袁推进金融宣传教
育常态化遥 在营业网点海报机尧多联电子
屏上播放活动口号袁 向到店客户发放折
页袁营造浓厚的金融消费者合法权益宣传
氛围遥

为加强对特殊人群的关爱袁本次活动
增加了对老年人权益保护的宣传内容遥辖
属包头分行尧鄂尔多斯分行尧区分行营业
部等机构制作了多样化的宣传视频作品袁
通过喜闻乐见的方式对中行太保视频医

生尧手机银行日常使用等适老化产品和服
务进行了普及宣传遥通过帮助老年人跨越
野数字鸿沟冶袁并从案例警示教育的角度出
发袁提醒老年消费者树立理性投资袁防范
非法集资尧金融诈骗等非法金融活动的侵
害袁提高广大客户的风险防范意识和自我
保护能力遥

此次宣传活动贴近生活尧聚焦金融服
务场景袁进一步加深了公众对银行金融知
识的了解袁提升了社会公众金融安全意识
和风险认知能力袁促进了金融消费公平和
金融生态优化遥
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落实“三长”责任制 消防安全送身边

为切实做好社
会面火灾防控工
作袁落实野三长冶包
保责任制袁近日袁呼
伦贝尔市消防救援
支队组织人员走上
街头尧 走进商场等
人员密集场所 ,开
展消防安全知识宣
传袁 引导群众正确
用火用电袁 带动全
民关注消防尧 学习
消防尧参与消防袁真
正把野关注消防尧生
命至上冶 的理念扎
根于群众心中遥

敖日格勒 摄

市场监管部门查处“3·15”晚会曝光违法行为
3月 16日市场监管总局发布消息袁 央视

野3窑15冶晚会曝光问题线索后袁市场监管总局
立即部署指导各地市场监管部门对晚会曝光
有关问题线索进行调查处理遥 相关省渊市冤市
场监管部门连夜开展执法行动袁 依法严厉查
处侵害消费者权益违法行为遥

湖南尧广东尧安徽等地市场监管部门迅速
会同公安部门对校园周边玩具店尧 小卖店等
商户开展现场检查袁对野三无冶产品尧抽奖玩具
等依法予以扣押遥 湖南省市场监管部门连夜
对野土坑酸菜冶曝光地岳阳市君山区和华容县

涉事企业进行执法检查遥 对涉案企业依法立
案袁 所有原料尧 半成品以及成品全部就地封
存袁责令停产停业袁控制相关人员袁对已外销
产品启动追溯召回措施遥

河南省市场监管尧 公安等部门组成联合
工作组连夜对涉事粉条生产加工者开展处
置遥 成立专案组对 6家涉事生产加工者进行
立案调查袁查封涉事生产经营场所袁查扣涉案
原料及成品袁 责令涉事企业立即停止生产经
营活动袁对生产单位负责人实施控制措施遥

天津尧江苏尧浙江等市场监管部门对无锡

兴浜马车业尧江苏蓝君科技尧小刀尧欧派尧绿
能尧小牛等曝光企业进行了突击检查袁对 3911
台电动自行车先行登记保存并抽样送检袁对
297台涉案车辆采取查封措施并抽样送检遥

广东省市场监管部门会同公安部门组织
开展专项执法检查袁 检查广佛机电五金城经
营场所 5家袁 扣押电线电缆产品 25个型号尧
2208扎袁 现场控制揭阳棉湖涉嫌生产不合格
电线电缆厂家世海电缆尧生科电缆尧穗讯电缆
负责人和相关生产经营人员 16名遥

北京尧天津尧上海尧广东尧四川等地市场监

管部门对 10家野口碑冶营销公司连夜进行突
击检查遥 目前袁已对 3家企业立案调查袁对涉
嫌不正当竞争违法的 6家企业正在进一步调
查遥

云南尧广东等地市场监管部门联合宣传尧
网信尧公安尧商务等部门对晚会曝光企业开展
现场检查袁控制了相关涉事人员遥目前案件正
在进一步调查中遥

市场监管总局表示袁下一步将加强督导袁
依法彻查侵害消费者权益违法行为遥

渊班娟娟冤

维护金融消费者合法权益 构建和谐金融生态环境

中行内蒙古分行扎实开展“3.15金融消费者权益保护”活动

自治区司法厅开展规范行政执法行为优化法治化营商环境专项行动

强化沟通协作
提升服务质量

呼和浩特讯 为推动 野迎接二十大尧优
化法治化营商环境尧 服务保障高质量发
展冶大讨论活动走深走实袁近日袁自治区司
法厅法律职业资格管理处召开优化法治
化营商环境野开门纳谏冶座谈会袁邀请驻呼
地区公证处代表尧 司法鉴定机构代表尧律
师事务所代表座谈交流袁认真听取代表对
政务服务工作的意见和建议袁做到增强沟
通袁主动服务袁积极回应遥

座谈会上袁 自治区司法厅驻政务服务
大厅首席代表介绍了政务服务大厅行政
审批工作运行模式袁通报了 2021 年审批事
项办理情况遥

与会代表们结合本行业领域工作特点
及自身工作实际袁畅所欲言袁各抒己见袁围
绕优化法治化营商环境尧提高审批事项办
理质量等进行深入探讨袁提出了中肯的意
见和建议遥

针对代表们提出的问题和建议袁 自治
区司法厅法律职业资格管理处负责人与
大家互动交流尧交换意见袁并表示将以野开
门纳谏冶活动为契机袁深入查找存在的问
题和不足袁 力争把服务工作做得更精细袁
积极服务保障经济高质量发展袁进一步推
动大讨论活动取得成效袁以实际行动迎接
党的二十大胜利召开遥

渊自治区司法厅供稿冤

开门纳谏听民意
广开言路促发展

包头讯 为深入推进 野迎接二十大尧优
化法治化营商环境尧 服务保障高质量发
展冶大讨论活动袁主动回应社会期盼袁持续
提升高速交管服务效能袁进一步增强辖区
企业和群众的获得感尧满意度遥 近日袁自治
区公安厅交通管理局高速公路三支队以
视频的形式邀请社会各界代表召开优化
法治化营商环境开门纳谏恳谈会袁广泛征
求社会各界意见建议遥

高速公路三支队副支队长陈志广代
表该支队向参加座谈会的各界代表示感
谢袁 对各行各业长期以来对高速交管工
作的支持和关心表示感谢遥 随后袁向与会
人员介绍了高速公路三支队近年来优化
法治化营商环境的工作情况及 野大讨论
活动冶开展情况和召开恳谈会的目的 尧意
义遥

恳谈会上袁 与会各界人士代表对高速
公路三支队现阶段优化营商环境的各项
举措在野解民忧尧护民生尧保民安冶方面所
起的效能表示充分肯定袁 希望能推陈出
新袁持续野警爱民袁民拥警冶的良性互动局
面遥

陈志广就代表们提出的问题一一进
行了答复袁并表示院此次恳谈会只是一个
起点袁 疫情过后支队会将此项举措发展
成常态化工作袁形成沟通的纽带袁持续拉
近高速公路三支队与企业尧 群众间的距
离 袁权为民所用 袁利为民所图 袁把广大群
众的呼声作为改进工作的第一动力 袁听
民声 尧解民忧 尧办实事 袁以实际行动助力
辖区企业经济发展袁 提升辖区群众的幸
福感尧安全感尧获得感遥

本次开门纳谏恳谈会袁 进一步加强了
与社会各界的沟通联系袁 增进了群众对
野迎接二十大尧优化法治化营商环境尧服务
保障高质量发展冶大讨论活动的认同遥

渊王小娜冤


